

Cuba annonce l'équipe de basket-ball qui participera au Tournoi des Caraïbes



Orestes Torres, Yoan Luis Haiti et Lisban Valdez joueurs expérimentés sont en tête de l'équipe masculine cubaine de basket -ball qui participera au Tournoi des Caraïbes du 1er au 5 juillet aux Iles Vierges Britanniques.

La sélection de 12 joueurs dirigée par Daniel Scott, est la même qui est intervenue en mai dernier à une tournée en Chine et elle a pour objectif de se qualifier pour le tournoi Centrobasket.

“Ce sera une compétition difficile, mais notre objectif est de nous placer dans les trois premiers pour nous qualifier au Centrobasket du mois d'août au Mexique » a déclaré Daniel Scott.

Huit équipes réparties en 2 groupes, s'affronteront lors de ce tournoi qui aura lieu dans la ville de Tortola.

Saint Vincent et les Grenadines, les Bahamas, Antigua et Barbuda et Cuba forme

Le tournoi sera disputé selon le système de tous contre tous et les deux premi

Cuba débutera le 1er juillet face à Antigua et Barbuda, un jour après elle aff

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/26997-cuba-annonce-lequipe-de-basket-ball-qui-participera-au-tournoi-des-caraibes>



Radio Habana Cuba